

vert de flammes et où elle a passé la nuit avec un enfant qui l'accompagnait.....

La femme de Mr. Ferdinand Boivin, malade depuis la veille, a passé la nuit dans une cave, sur un amas de patates gâtées : cependant, elle est actuellement bien. François Villeneuve, surpris par le feu au milieu du bois, s'est d'abord réfugié dans une savane ; atteint par l'incendie, il est parvenu à gagner l'endroit qu'il avait d'abord laissé, et où tout le bois était déjà consumé. Ses 7 enfants et 5 autres l'ont suivi dans sa fuite.

Le Révd. M. Constantin, accompagné de 25 de ses paroissiens, pour ne pas étouffer dans la fumée, s'est réfugié près d'une maison dans laquelle il avait déposé le Saint Sacrement.....

Quatre enfants appartenant à Adolphe Gérard, du lac Kinogami, ont rejoint, à travers les flammes, leurs parents occupés à travailler au bord du lac au moment de l'incendie. Le plus âgé de ces enfants, une petite fille de 10 ans, raconte que les flammes se rangeaient de chaque côté d'eux, pour les laisser passer.

30 personnes réunies dans la maison de Etienne Minier pour mourir ensemble, ont été sauvés miraculeusement.

En divers endroits, sur les bords de la Belle-Rivière, les personnes se sont tenues dans l'eau pendant un temps considérable, en s'accrochant aux branches des aulnages et des arbres penchés au-dessus de la rivière.

Les enfants de M. Calixte Hébert, frère du curé de Kamouraska, fondateur de la colonie d'Hébertville, convaincus que tous leurs efforts seraient inutiles ; avaient fixé leurs scapulaires aux pans de la maison, leur foi a été victorieuse de l'élément destructeur.

Voici maintenant de nouveaux détails empruntés à une correspondance du *Journal de Québec* :